



獣畜の靈を弔う 獣魂祭

梅雨の晴れ間の6月12日には、平成7年度獣魂祭が町営食肉センター内獣魂碑前で行われました。この獣魂祭は、町と同業組合共催により開かれました。はじめ100人余の参列者が次々と焼香し、新たに祀られた15万余頭の獣畜の冥福を祈りました。

農協青年部の主催で米コメ体験ツアーメンバーが5月14日に

おいしかったので今年も参加 米コメ体験ツアーメンバー

行われ、都会からの家族連れ38人が参加して田んぼにコシヒカリの苗を植えました。子供たちは、はしゃいで泥んこになっていました。

参加した方からは、「昨年参加して自分たちで育てたお米はおいしかったので今年も参加しました。」また、

ズボンをまくり
親子で田植え



柳東陽駅駐在へ手渡す老人クラブの役員さん

農家のハウスを借りて育てた花々で、各公共施設に飾られ来訪者の目を楽しませてくれています。

また、同日
八日市場警察署にも届けら
れ明石署長に

「花いっぱい運動」を展開している町老人クラブ連合会の役員が5月29日に町内の駐在所にフラワー・ポットには丹精を込めたサルビア、インパ

ーチェンスなどが植えられており、駐在のみなさんを喜ばせました。

この花は、6月4日の「ゴミゼロ運動」は、町内全域で行われ4.2ト

4.2トンのゴミを収集

ゴミゼロ運動

悪天候の中、早朝からみなさんのご協力をいたしました。

6月4日の「ゴミゼロ運動」は、町内全域で行われ4.2ト

ンのゴミが集められました。今後、この運動を通して環境美化意識・啓発に加え、捨うことより捨てさせないよう展開していきたいと思います。

手渡されました。会員のみなさんは、季節ごとに花の植え替え、管理にも足を運ぶそうです。

老クラブ



90人が町営野球場の清掃

GG会員



▲広い野球場も手際よい作業でみるみるきれいになります。

東陽・白浜地区GG会員のみなさん90人が、4月26日。

た。

やかな草取りとなりました。

上手になるのは草取りからですよ」と参加者の声、賑



3地区が子安様清掃

子安の子安様の清掃を八日市場の時曾根・飯倉新田・母子の3地区が交代で行っています。今年は、当番の母子が清掃を行っています。

5月20日の清掃には、老人クラブ、区のみなさん26人が参加しました。鎌を手に草とりや木の伐採、枯れ枝の処理に精を出しました。

終了後は、冷たいジユースが疲れた体をいやしてくれました。写真。

通信員 中岡紀子(母子)

「昔は、一株ずつ手で植えたので大変だったんですね。参加して米作りの苦労がわかりました。」と話しています。

広いグラウンドも横一列になつての作業に、進みも早く目に見えたものがありました。今この時期にとつた方が次回が楽ですね」「どうせグランドを使うならきれいな場所で練習したい。また、「グラウンドゴルフが上手になるのは草取りからですよ。」と参

5月14日のリサイクル結果

新聞	8,500kg
雑誌	6,500kg
着	1,400kg
ダンボール	1,000kg
あき缶(アルミ)	380kg
(鉄)	1,800kg
計	19,580kg

※牛乳パックはダンボールに含まれます。